

Mejorar la organización entre las OSC para dar seguimiento a las propuestas de la Cumbre Ciudadana con que se comprometieron los partidos y sus candidatos, es la opción mejor posicionada según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi).

Del 3 al 9 de julio se les preguntó: Los partidos y sus candidatos se comprometieron con el 80 por ciento de las propuestas de la Cumbre Ciudadana ,¿cuál es la acción más importante para hacerlas efectivas?

Del total, 44.40 por ciento optó por mejorar la organización entre las OSC para dar seguimiento a las respuestas; y el 25.90 por ciento por instalar mesas de trabajo para cada uno de los temas.

Los resultados completos de la encuesta son:

